

Pressemitteilung

Doppelte Herausforderung: Aufsteiger trifft auf Meister und Vizemeister

Premiere: Bad-Cannstatter Dartteam spielt am gleichen Tag gegen Vizemeister Dart Haie (Niederrau) und den Serienmeister Hexenarena Joy (Heppenheim)

In der E-Dart-Bundesliga Südwest vom Deutschen Sportautomatenbund e.V. (DSAB) wird am Samstag, 18. April, wieder scharf geschossen. Die Neckarbomber aus Bad-Cannstatt - der frischgebackene Bundesliga-Aufsteiger in der höchsten Spielklasse beim E-Dart - trifft am dritten Doppel-Spieltag der Saison auswärts auf den 7-maligen amtierenden Serienmeister Hexenarena Joy und den Dauer-Vizemeister Dart Haie.

Stuttgart / 13. April 2015 - Die Neckarbomber treffen im hessischen Heppenheim um 13 Uhr auf den 8-fachen Meister Hexenarena Joy. Gegen 16 Uhr fliegen die Darts gegen den Vizemeister Dart Haie. Beim Team Hexenarena Joy spielen ebenfalls bekannte Spitzensportler der Dartszene mit - zum Beispiel der 30-jährige Hesse Sascha Stein aus Birkenau. Dieser hat bei der letzten PDC-Darts-WM in London mit Siegen gegen den Finnen Kim Viljanen und dem Engländer Stuart Kellet den deutschen Dartsport weltweit im TV präsentiert. Meister und Vizemeister (aktuelle Tabellenführer) spielen an diesem Blockspieltag ab ca. 20 Uhr gegeneinander.

Die Neckarbomber werden von den je 3-fachen Deutschen Meistern Joachim Kössler (Ostfildern) und Mario Schulze (Stuttgart) angeführt. Bernd Roith aus Tübingen spielt seit dieser Saison erstmals in der Stuttgarter Mannschaft und gibt dem Team mit seiner Erfahrung bei Events der Professional Darts Corporation (PDC) weitere Stabilität.

Die Partien der Neckarbomber können auch in einem Liveticker mitverfolgt werden: <http://wp.me/p45ow1-1MY>. Gegen 23 Uhr werden die letzten Darts geworfen. Der schwäbische Underdog ist bestens vorbereitet um den Favoriten „ein Bein zu stellen“ und den einen oder anderen Punkt zu erkämpfen.

Pressekontakt:

Heiko Karow | Manager und Spieler | Weiherstraße 29 | D-73730 Esslingen

Telefon: +49-1629258899 | Fax: +49-711-95338674

E-Mail: dartteam-neckarbomber@arcor.de

Internet: <https://dartsportfacts.wordpress.com/presse/bundesliga-neckarbomber/>

Pressemitteilung

In der DSAB Bundesliga werden 4 Doppelpartien (Best of 3 Legs) und 16 Einzelpartien (Best of 5 Legs) gespielt. In jedem Leg werden 501 Punkte heruntergespielt und das Leg wird mit einem Treffer im Doppelfeld beendet. Hierbei sind 15- bis 18-Darter von den Dart-Spitzensportlern keine Seltenheit. Bei einem Unentschieden kommt es zum Teamgame auf 1 Leg - „Sudden Death“.

Zahl der Anschläge (inklusive Leerzeichen): 2.249

Links:

Pressebereich (im Aufbau) mit den wichtigsten Links zum Team und Liga
<https://dartsportfacts.wordpress.com/presse/bundesliga-neckarbomber/>

Foto Spieltag 3: Neckarbomber

<https://dl.dropbox.com/s/33ybz5yl8aqih3k/2015-03-30-dart-bundesliga-neckarbomber-stuttgart-team-2015-1.JPG>

Hinten: Mario Schulze, Daniel Weber, Rainer Sanwald, Jens Busse, Marc Ulmer, Sandra Spranger, Alexander Wasilewski, Alexander Kastner

Vorne: Monika Klinghammer, Heiko Karow, Joachim Kössler

Urheberrecht: Neckarbomber

Die nicht optimale Bildqualität für die Presse bitten wir zu entschuldigen – wir arbeiten daran.

Bei Veröffentlichung bitten wir um kurzes Feedback per E-Mail – ein PDF vom Artikel wäre super. Danke.

Pressekontakt:

Heiko Karow | Manager und Spieler | Weiherstraße 29 | D-73730 Esslingen

Telefon: +49-1629258899 | Fax: +49-711-95338674

E-Mail: dartteam-neckarbomber@arcor.de

Internet: <https://dartsportfacts.wordpress.com/presse/bundesliga-neckarbomber/>